

L'erreur de Santa Clause

Il était une fois en Angleterre un petit village qui s'appelait Toyscity où habitait une petite fille nommée Elisabeth, mais ses parents l'appelaient toujours Elise. Elle s'impatiente au pied du sapin car nous sommes le 24 décembre au soir. Elle se demande pourquoi Santa Claus n'est pas encore venu. Elle pose la question à sa maman qui lui répond :

« Santa Claus ne vient pas parce que tu n'es pas couchée ! »

Elise se précipite alors dans sa chambre et elle se couche. Elle a beaucoup de mal à s'endormir ce soir-là. Durant la nuit, elle rêve de rennes, de cadeaux, de bonhomme tout rouge...

Le lendemain matin Elisabeth se lève rapidement, enfile sa robe de chambre et dévale les escaliers quatre à quatre. Elle se précipite dans le salon, et là, elle voit tous ces cadeaux autour du sapin. Parmi tous les présents elle cherche le sien. Elle en voit un tout doré, avec un gros ruban rouge et avec son nom dessus. Elle déchire rapidement le papier cadeau et... surprise : c'est un ballon de foot. Elle est déçue ! Je ne voulais pas ça ! Je voulais une poupée ! se dit-elle.

Toute la famille, attirée par le bruit arrive dans le salon : le papa, la maman, Greg le grand frère et Kilian le tout petit frère qui a eu un an la semaine dernière.

Tout le monde ouvre ses cadeaux et... oh ! Surprise ! Il n'y a que des erreurs !

Papa a eu une poupée, maman un ours en peluche, Greg a eu du maquillage et Kilian un rasoir !

Très vite tout le monde comprend qu'il y a eu des erreurs dans les étiquettes et chacun retrouve son cadeau.

Elise a eu une idée ! Et si on envoyait une lettre à Santa Claus pour lui demander d'où vient son erreur ! Tout le monde est d'accord ! La famille écrit une lettre et l'envoie aussitôt.

Quelques jours plus tard, Elise trouve une carte dans la boîte aux lettres avec le cachet « Pôle Nord ».

Elise court dans la cuisine où ses parents prennent le petit déjeuner et demande à sa maman de lire la carte.

Chers Elisabeth, Greg et Kilian

Je regrette cet incident mais veuillez me comprendre. J'ai fêté mon anniversaire avec les lutins et les rennes et comme nous avons voulu tout ranger, nous avons terminé très tard. Lorsque nous avons regardé l'horloge, il était déjà l'heure d'aller faire la tournée et nous avons mis les étiquettes comme ça, sans vraiment faire attention. Ensuite, j'ai mis tous les cadeaux dans le traîneau et je suis parti.

Santa Claus

PS: Je vous promets que ça ne se reproduira plus !

Lorsque Maman a terminé de lire, Elise se lève et dit :

« Oh Sacré Santa Claus ! Heureusement qu'il n'a pas mélangé tous les cadeaux des habitants de Toyscity ! »

Et sur ces mots, Elise part jouer avec sa nouvelle poupée.

D'après une histoire de Joséphine (CM2)

